

## KATA PENGANTAR

### بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah puji syukur penulis ucapkan atas nikmat dan karunia Allah SWT yang Maha Pengasih dan Penyayang, yang memungkinkan penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan antara Minat dengan Motivasi Belajar Biologi Siswa Kelas IX SMPN 1 Perhentian Raja Tahun Ajaran 2016/2017”. Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan pada Universitas Islam Riau.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dra.SitiRobiah, M.Si selaku pembimbing I dan Ibu Prima Wahyu Titisari S.Si, M.Si selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan arahan demi kesempurnaan penyelesaian skripsi ini. Ibu Laili Rahmi S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan kemudahan dan semangat dalam proses pembuatan skripsi ini. Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan FKIP UIR dan Ibu Dr. Sri Amnah M.Si selaku Wakil Dekan I.

Terima kasih kepada Bapak Elfi, Bapak Idris, Bapak Basri, Bapak Sudarmi, Bapak Azhar, Bapak Miftah, IbuYanti, Ibu Evi, Ibu Nurhairo, Ibu Amnah, Ibu Rubi, Ibu Prima, Ibu Laili, Ibu Umi, Ibu Sepita, Ibu Alviana, Ibu Fitma, Ibu Roza, Ibu Melisa, Ibu Mutia, Ibu Robana, Ibu Devi, Ibu Titin, Ibu Binarti, dan seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberikan ilmu

pengetahuan dan semangat belajar selama perkuliahan. Serta Staf Tata Usaha yang telah membantu memudahkan keperluan administrasi dalam penelitian ini.

Ucapan terima kasih untuk Bapak Kepala Sekolah SMPN 1 Perhentian Raja dan Bapak Kepala Sekolah SMPN 4 Siak Hulu, serta guru-guru biologi yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan uji coba dan penelitian dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih buat keluarga tercinta terutama Ibunda Maimunah dan Alm. Ayahanda Soemantri, keluarga yang tiada henti memberikan perhatian, kasih sayang, semangat, kekuatan dan pengorbanan serta doa yang tulus demi kesuksesan selama perkuliahan dan kehidupan di dunia ini. Terima kasih juga atas do'a dan semangatnya yang tulus dari abgku Sugeng yang selalu memotiva si penulis dalam kuliah dan kakak saya tersayang Sunartik, kakak Titin Sumarni, kakak Sulastri dan Suparmin, Abg Sumardi dan Istrinya, serta adik Delven dan keponaan saya yang selalu memotivasikan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Kepada sahabat-sahabatku Hendra Mukhtar, Halfen Zaky, Fauzan Anshory, Poppy Reandy, Sharif Ashadiki, Rauf, Syahrial, Saiful Amri, Fauzan Azmi, Ishak, Zunnur Roin, Andi Lasmiadi, Refli, Suandri, Pedri Andika, Shanti, Rona, Prilly, Yuhamdi, Iwan Saputra, Rendy, Arvand, Indah Mutia, Claudea Anggeleni, Zulfa Azizah, Nuraini, Nurlela Kardina dan seluruh teman-teman seperjuangan, khususnya kelas D Biologi Angkatan 2010 yang tidak bias disebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, semangat dan perhatian yang kalian berikan kepada penulis.

Penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat dan menjadi salah satu alternative dalam pengembangan dunia pendidikan.

Pekanbaru, Mei 2017

Penulis



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau